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Aos quatorze dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, às 09h e 15min (nove horas e 8 

quinze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 9 

andar, a tricentésima septuagésima sétima reunião do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins e por 11 

Fatima Regina Carlos Saikoski como Secretária. Estiveram presentes os conselheiros 12 

titulares: Adão Tadeu Gomes de Oliveira, André Brum de Sá, Carlos Adolfo Bernd, Edson 13 

Zomar de Oliveira, Francisco José Menezes da Silva, Idalina Fagundes Venturini, José 14 

Marcelino Heck, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, Luis Ferrari 15 

Borba, Elizabeth Fernandes de Andrade, Pedro Luis Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, 16 

Tatiana Caroline Manica Schapke e os conselheiros suplentes: Cleida Maria da Cunha 17 

Feijó Gomes, Lourdes Veneranda Camaratta, Clarazete Gautério de Farias, Paulo Valentim 18 

Saldanha Fernandez, Laerte Campos de Oliveira, Mara Regina Camargo Peres. Aberta a 19 

sessão, o Presidente questionou se todos leram a Ata nº 008 da sessão do dia 23/04/13 e se 20 

concordam com a aprovação da mesma, sendo consenso de todos que a Ata está em 21 

condições de ser aprovada e assinada. Após passou aos informes. A conselheira Fatima 22 

retoma a demanda da reunião do dia 09/04/2013 – ofício ao GDG com sugestão de que seja 23 

viabilizada junto a SMA a concessão de abono permanência de forma automática. Informa 24 

que o ofício não foi encaminhado, pois, a Secretaria recebeu da conselheira Tatiana, 25 

legislação e comentários a respeito do abono permanência, onde foi observado que no texto 26 

constitucional há o verbo “optar” entendendo-se que o servidor deveria requisitar o abono. 27 

Com base nesta informação foi questionado ao Colegiado se a demanda deve ser atendida 28 

ou suspensa. Após ponderações foi consenso de todos que a demanda definida na reunião 29 

do dia 09/04/2013 deve ser atendida.  Na sequência passou-se à ordem do dia. O Presidente 30 

comunica que o Colegiado recebe a visita do procurador do PREVIMPA, Alexandre 31 

Marder, o qual apresentará a pauta proposta para hoje – Preparação para Aposentadoria. O 32 

procurador Alexandre agradece a oportunidade de estar no Colegiado e diz que em função 33 

de reunião paralela o Diretor-Geral não pode cumprir o compromisso assumido e 34 

convidou-o a apresentar a pauta prevista. O procurador aborda o tema lembrando a todos 35 

que o PREVIMPA é uma autarquia, pessoa jurídica de direito público e foi criado em 36 

2002, regulamentado pela Lei federal nº 9.717 e no âmbito municipal pela Lei 478 de 37 

2002, tem qualificação de Unidade Gestora, ou seja, organiza e gerencia recursos que 38 

deverão ser utilizados para benefícios previdenciários.  Na sequência faz um breve relato 39 

sobre: custeio, beneficiários, benefícios elencando-os e caracterizando-os e por fim fala 40 

acerca das regras de aposentadoria, salientando que na regra geral não há integralidade e 41 

nem paridade, explica ainda o que é integralidade e paridade. Finda a apresentação o 42 

conselheiro Edson aproveita a presença do procurador para esclarecer uma dúvida. 43 

Questiona qual a posição da área jurídica do PREVIMPA quanto às demandas judiciais 44 

referente a aposentadorias especiais e/ou em condições insalubres. O procurador responde 45 

que nos processos deve conter parecer médico dizendo se a atividade é insalubre, com base 46 

nesta análise se defere ou indefere. O Presidente agradece a presença do procurador. Após 47 
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os conselheiros consensuam que a apresentação foi excelente e esclarecedora. Porém, foi  48 

voltada à parte técnica e legal da aposentadoria. Diante disto, solicitam que seja viabilizada 49 

junto à direção geral uma apresentação que complemente a pauta de hoje - apresentação 50 

para aposentadoria no seu aspecto social – ou seja, como os servidores devem se preparar 51 

para uma nova etapa em sua vida. O conselheiro Edson sugere e é aceito por todos que a 52 

secretaria providencie esclarecimentos quanto à situação do Projeto de Lei referente à 53 

incorporação de horas-extras aos proventos.  O conselheiro Ricardo questiona em relação 54 

ao terreno. O conselheiro André responde que teve informação que já foi feita à 55 

reavaliação do terreno e que o processo está no gabinete do Secretário. O presidente 56 

questiona se há interesse que alguma área operacional do Departamento apresente suas 57 

atividades ao Colegiado, em não havendo manifestação, diz que oportunamente será 58 

pautada a apresentação da equipe de perícia médica. Não havendo nada mais a tratar, foi 59 

encerrada a reunião às 11h (onze horas) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por 60 

mim Fatima Regina Carlos Saikoski, secretária de Mesa e pelos demais presentes. 61 
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